



## BRUGADA Y SUS 100 DÍAS DE APROBACIÓN CIUDADANA

JULIO CÉSAR MORENO  
DIPUTADO DE MORENA  
@JCMORENO

### **La actual administración ha dejado a un lado el escritorio para privilegiar el territorio y salir a tocar puertas**

Quizá 100 días pueda ser poco tiempo para evaluar a un gobernante, pero en la Ciudad de México, resulta admirable que este corto periodo haya bastado para que la jefa de Gobierno, Clara Brugada se posicionara con 70 por ciento de aprobación de los capitalinos.

Y es que, de acuerdo a estudios de opinión, la diversidad del país está construida por ciudadanos conformes con sus gobernantes, pero también por ciudadanos muy exigentes como en la capital del país y a eso me refiero cuando digo que resulta por demás admirable la gran aceptación que Clara Brugada tiene en estos momentos.

Evidentemente, nada ha sido sencillo y menos en una de las ciudades más complejas y grandes del mundo, como lo es la capital de México en donde, para obtener una buena aprobación se requiere de mucho trabajo y compromiso de México en donde, para obtener una buena aprobación se requiere de mucho trabajo y compromiso pero, además, voluntad política, elementos de los que Clara Brugada Molina se ha nutrido para conseguir resultados tangibles.

A ello, debemos sumarle que la actual administración ha dejado a un lado el escritorio para privilegiar el territorio y salir a las calles a tocar puertas mediante su programa Casa por Casa.

Eso le ha generado 70 por ciento de aprobación, además de que 77 por ciento de la ciudadanía considera a la jefa de Gobierno trabajadora y 67 por ciento cree que está preparada para el cargo.

Clara Brugada ha dejado ver en estos 100 días que le está apostando también a una estrategia de combate a la delincuencia y la proximidad con la ciudadanía, por lo que aumentó de 847 a mil 011 cuadrantes, con el fin de reforzar la seguridad

policíaca como un eje de Gobierno de la Ciudad de México, a tal grado de que en enero del presente año ya se registró una de las incidencias delictivas más bajas de los últimos siete años.

Esto, debido también a la continuidad del trabajo de la entonces jefa de Gobierno y ahora presidenta, Claudia Sheinbaum Pardo, quien en su momento logró una reducción de 59 por ciento en los delitos de alto impacto entre 2019 y 2024.

Por ello es importante dar continuidad a un gobierno o proyecto político, pues los que hemos gobernado sabemos que no hay tiempo que alcance para ver los frutos de un buen proyecto de gestión, pues para una alcaldía tres años es insuficiente para hacer notar cambios sustanciales a toda una comunidad, al igual que, para una gubernatura, seis

años representan apenas la cimentación de un plan de trabajo que garantice los servicios a muchas poblaciones.

El error que se estuvo cometiendo por décadas es que, al final de cada sexenio, daba inicio a otro totalmente diferente con ideas distintas y, ese es que, al final de cada sexenio, daba inicio a otro totalmente diferente con ideas distintas y, ese cambio cortaba de tajo todo plan de gobierno y

la posibilidad de visualizar logros y aciertos del gobernante anterior.

Por ello, es de celebrarse la continuidad ideológica y política que actualmente goza la Ciudad de México ya que, la gobernabilidad política y social de la acertada administración de la jefa de Gobierno, Clara Brugada, nos está dando una estabilidad que garantiza el segundo piso de la transformación.

Eso le ha ayudado a la capital a recuperar su valor turístico, económico y cultural ante el mundo a pesar de ser una metrópoli que cambia y exige respuestas constantes y que a cien días de gobierno.

Clara Brugada ha dado muestras de estar a la altura de llevar a la ciudad a cumplir el sueño de ser transformada tal y como los capitalinos lo merecen.

***“Es importante dar continuidad a un proyecto político, pues los que hemos gobernado sabemos que no hay tiempo que alcance para ver los frutos”.  
do sabemos que no hay tiempo que alcance para ver los frutos”.***